



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
СУДОВОЙ ПРОТИВОПОЖАРНОЙ КОНСТРУКЦИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE
FOR FIRE-PROOF DIVISION

Наименование и тип огнестойкости Плавающий пол класса А-60 типа Sikafloor Marine Litosilo N.
Designation and class of fire resistance Floating floor class A-60 of Sikafloor Marine Litosilo N type.
КОД ОКП / ОКД2: 642000 / 28.99.39.190
All Russian Products Classification Code / Code2: 642000 / 28.99.39.190

Разработчик (изготовитель)
Designer (manufacturer)

Sika Services AG
(CHE116323165)

Адрес
Address

Tüffenwies 16, CH-8048 Zurich, Switzerland.

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутая(ые) конструкция(и) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned division(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделие удовлетворяет требованиям п. 1.6.3.3 и 2.1.2.6 части VI Правил классификации и постройки морских судов (изд. 2019); Правилу II-2/3.2 МК СОЛАС-74 с поправками; Части 3 Кодекса ПИО 2010 (Рез. ИМО MSC.307(88)); Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта.
The product complies with the Requirements of item 1.6.3.3 and 2.1.2.6 of Part VI of «Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships» (edition 2019); Regulation II-2/3.2 of SOLAS-74 as amended; Part 3 of IMO FTP Code 2010 (Res. MSC.307(88)); Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until

07.06.2024

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

07.06.2019

№ 19.40042.250

Код номенклатуры
Code of nomenclature

06010107МК

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

В.В. Морозов / V. Morozov

(фамилия, инициалы)
name



Краткое описание конструкции
Brief description of the division

Плавающая звукопоглощающая палубная конструкция типа А-60, состоящая из стальной пластины изолированной сверху матами "Rockwool SeaRox SL 436" (140 kg/m³) толщиной минимум 20 мм, и покрытый составом "Sikafloor Marine Litosilo N compound" (1300 kg/m³) толщиной минимум 25 мм.

Sikafloor Marine Litosilo N compound - средневесный однокомпонентный состав на основе цемента модифицированного полимерами.

Floating sound-proof deck design A-60 class, consisting of a steel plate isolated from the top with minimum 20 mm floor-mats "Rockwool SeaRox SL 436" (140 kg/m³) and covered with minimum 25 mm a "Sikafloor Marine Litosilo N compound" (1300 kg/m³). Sikafloor Marine Litosilo N compound - middleweight one component of cement base modified with polymers.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Техническая документация переодобрена письмом № 250-314-3-21813 от 30.01.2019.

Technical documentation was reapproved by RS letter No. 250-314-3-21813 of 30.01.2019.

Образец изделия изготовлен под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been manufactured under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт(ы) (№, дата) 19.60051.250 07.06.2019
Report(s) (No., date)

Испытания на огнестойкость проведены (название организации)
Fire tests carried out by (name of organization)

SP Technical Research Institute of Sweden, Vasterasen, Brinellgatan 4, SE-504, 62, Boras, Sweden.

Изделие испытано в соответствии с Частью 3 Кодекса ПИО (Рез. ИМО MSC.307(88)).

The product was tested in accordance with IMO FTP Code Part 3 (Res. MSC.307(88)).

Протокол(ы) испытаний (№, дата)
Test report(s) (No., date)

PX06834 от/of 14.12.2010.

Область применения и ограничения
Application and limitations

Изделие предназначено для использования в противопожарных конструкциях морских судов.

The product is intended for using in fire-proof divisions of sea-going skips.

Каждое изделие должно снабжаться инструкцией по установке и эксплуатации.

Each product is to be supplied with manual for installation and use.



Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Изделие должно поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении.

The product shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate.